

第80回 浅間岳から大澄山ハイキング

第11支部 有限会社若林商店 若林裕司
平成28年12月23日(金)快晴

晴天の12月23日、天皇誕生日の日行って参りました。今年の、ハイキングに行く日は、どうも雨模様の日にぶつかってしまうことが多く、久し振りにドピイ一力日本晴れです、しかも気温も平年よりかなり高めで、日向にいると汗ばんできます。本日の集合場所は、青梅線羽村駅です。

参加者は、磯部、乾、森山、石井、大河原、原夫妻、前田、山本、大根田、若林の11名ですが、定刻10時を過ぎても大根田氏が現れません、電話をかけたところ何を勘違いしたか、手前の福生駅にいると、言っていました。さてここで、ハイキング同好会の鉄の錠、遅刻した者は1万円の罰金を払わなければならぬ、という錠があります、今日の忘年会は美味しいお酒が飲めます。

では、15分遅れで出発です。今日の行程は、2時間半位のハイキングコースで、まず羽村駅139mからの玉川上水取水堰、浅間岳235m(せんげんだけ)、大澄山192m(だいちょうざん)、福生大多摩ハムの軽い誰でも行けるコースでしたが、途中の立川国際ゴルフコースの周り道で、コースを間違ってしまい結構キツイアップダウンや、落ち葉で滑りやすい下り坂がありまして、お年寄りには申し訳ございませんでした。しかし途中の見晴台からは、スカイツリーまで見渡すことができて、最高のお天氣でした。大澄山の東屋で恒例のティータイムが始まりました。いつもなら持ち寄りのビールやお酒、つまみが並ぶのですが、本日は忘年会がこの後控えており、ちょっと飲み足りない感じですけれども、1時からの予約を入れた「シュトゥーベンオータマ」というドイツ風レストランへ出発です。

何とか全員無事に1時丁度に到着致しました。まず、ドイツの生ビールで乾杯です。今日はポカポカ陽気で、大汗かいた後のビールの美味しいこと、たまりません。ここでは、製造直売の美味しいハム、ソーセージが頂けるのを楽しみにしているのですが、ビール、ワイン、地酒の多摩自慢を呑んで待っているのですが、なかなか料理が出てきません。今年も5回、開催したコースの事や、あれこれと話しているとやっと、サラダが出てきました。コース風にスープ、パンそしてメインのソーセージ盛合せ、ワインもおいしく、グラスも話しも進みます あつという間に2時間が過ぎて、それぞれお土産にソーセージなど買い求め帰路につきました。

今年も誰も、けが人もださず、無事に一年間ハイキング同好会を続けることができまして、大変ありがとうございました。

また2017年も良い年でありますように。